

PETRÓLEO | 5/31/2020 5:19:00 PM



Oleoductos de Ecopetrol han sufrido 27 atentados en lo que va del 2020

Los oleoductos de Ecopetrol han sufrido 27 atentados en lo que va del año y este domingo la compañía reportó un nuevo ataque en el Oleoducto Transandino (OTA) en Barbaças (Nariño), razón por la cual tuvo que implementar el plan de contingencia.



Oleoductos de Ecopetrol han sufrido 27 atentados en lo que va del 2020 Foto: Guillermo Torres

El ataque al oleoducto causó abolladuras y roturas de la tubería que afectaron predios de terceros y a la quebrada Nembí que desemboca en el río Guisá.

Ecopetrol informó que en el momento del atentado el oleoducto no se encontraba bombeando, pero indicó que en puntos de control instalados sobre el río Guisá se encontró la presencia de "algunas iridiscencias de hidrocarburos".

- **Lea también:** Ecopetrol fortalece su presencia en piedemonte casanareño

La petrolera estatal se comunicó con el Consejo Municipal de Gestión de Riesgo de Desastres del municipio de Barbaças y a las demás autoridades de la zona para informar sobre los hechos.

"Cenit y Ecopetrol rechazan enfáticamente estas acciones violentas que ponen en riesgo la integridad y seguridad de las personas, afectan a las comunidades vecinas y dañan gravemente los ríos y el medioambiente", dijo la compañía.

En los primeros cinco meses de 2020, el Oleoducto Transandino ha sufrido 11 atentados y el total de hechos violentos contra los oleoductos de la compañía ascienden a 27 en lo que va del año.

El ataque más reciente contra el OTA se llevó a cabo el pasado 19 de mayo. En aquella ocasión, los hechos ocurrieron en el municipio de Mallama (departamento de Nariño), donde se produjo un rotura en la tubería que causó el derramamiento de crudo. En aquella ocasión, los hechos ocurrieron en el municipio de Mallama (departamento de Nariño), donde se produjo un rotura en la tubería que causó el derramamiento de crudo.

- **Lea también:** Ecopetrol podría aguantar un precio de US\$30 por barril

El pasado 5 de mayo Ecopetrol reportó siete atentados contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario ubicados en regiones fronterizas con Venezuela.

Según Ecopetrol, los ataques a la infraestructura petrolera causan no solo pérdidas económicas a la compañía sino también daños al medioambiente.

Solo en 2018, Ecopetrol gastó más de \$100.000 en reparaciones de la infraestructura de la compañía a causa de los ataques por parte de grupos al margen de la ley.

De acuerdo con cifras de la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol), desde la inauguración del oleoducto Caño Limón-Coveñas en 1986 se han presentado más de 1.500 atentados que han dejado más de 3,7 millones de barriles de petróleo derramados.

G Convierta a Dinero en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > ATENTADO AL OLEODUCTO ECOPETROL

ECOPETROL | 3/14/2019 7:26:00 PM



Ecopetrol activa plan de contingencia por nuevo atentado a Caño Limón Coveñas

Esta vez el atentado se presentó en inmediaciones de la vereda Acacias, en Arauca, donde presuntamente hombres del ELN activaron varias cargadas explosivas que generaron que se derramara sobre el suelo y la capa vegetal una mancha de crudo de más de 1.000 metros cuadrados. En el momento en que Ecopetrol fue informado del atentado se activaron los planes de contingencia con el fin de mitigar los estragos causados por el derrame. Por esto se les notificó a las autoridades locales, al Consejo Municipal y departamental de Riesgo y Gestión de desastres, y a la corporación autónoma de la jurisdicción para así priorizar la protección de la bocatoma del acueducto del municipio de Arauca. Al mismo tiempo, el Ejército ingresó a la zona para asegurar el área y garantizar la seguridad de los operarios que activaron unos puntos de control operativo con el fin de reparar y limpiar el sitio. En los primeros meses del año, ya se han registrado más de 12 ataques a la infraestructura de crudo, un dato preocupante, pues se calcula que en las últimas décadas el oleoducto Caño Limón Coveñas ha sido blanco de más de 1.000 voladuras. El daño ambiental ha sido incalculable, pues estos ataques a la infraestructura han ocasionado el derrame de 3,7 millones de barriles de crudo aproximadamente, por lo que el medio ambiente y las comunidades han sido los principales afectados. Estos atentados han significado también un gran golpe para la empresa de la iguana. Según fuentes de Ecopetrol, solo el año anterior los 107 atentados que se presentaron acarrearán un costo en reparaciones cercano los \$100.000 millones.



Ecopetrol activa plan de contingencia por nuevo atentado a Caño Limón Coveñas

NOTICIAS RELACIONADAS

¿Hasta cuándo aguantarán los oleoductos colombianos?



Un soldado muerto y dos heridos tras atentado al oleoducto Trasandino

Ecopetrol activa plan de contingencia por posible atentado en Casanare

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > ATENTADO AL OLEODUCTO ELN DERRAME DE PETRÓLEO

Últimas noticias



Más del 70% de los empresarios no tiene para pagar la prima de junio



El 64% de las compañías en Latinoamérica no reducirá su



Bancos y fondos de Wall Street aseguran que Argentina entró en